



LA GAZETTE

Des composteurs partagés pour réduire ses déchets !

Composter ses déchets peut permettre de réduire le volume de sa poubelle verte de 50 kg par an et par habitant... Mais tout le monde n'a pas la possibilité d'avoir un composteur dans son jardin. Alors, le SBA, avec l'aide de ses communes, propose d'autres solutions. Près de 40 communes ont adopté le compostage partagé et installé des composteurs collectifs pour permettre aux habitants de trier leurs déchets organiques et ainsi réduire le volume de leurs poubelles vertes.



Le saviez-vous ?

Depuis le mois de décembre 2021, deux composteurs collectifs ont été mis en place sur le Bourg et le lieu-dit l'Etang. Ils sont accessibles sur inscription. Cette procédure permet au SBA de rencontrer chaque foyer et ainsi transmettre toutes les astuces pour bien composter.

Il n'est pas trop tard pour s'y mettre

Si vous êtes intéressé par ce dispositif, rendez-vous en mairie ou contactez le SBA, un petit seau et un guide pratique vous seront offerts au 04 73 64 74 44.

DURTORCCHA : appel à volontaires !

Le samedi 28 mai aura lieu la fameuse course cycliste DURTORCCHA sur notre commune.

Afin que la manifestation se passe dans d'excellentes conditions, nous souhaitons faire un appel à volontaires.

Si vous êtes intéressés n'hésitez pas à contacter : communication@chanatlamouteyre.fr



Sortie Moulin Bleu

Une sortie au Moulin Bleu à Thiers a été organisée par le Comité des Fêtes le samedi 05 février. Cette soirée nocturne a permis de réunir 32 personnes.

Le spectacle qui alliait danse et chanson a séduit l'ensemble des participants avec ses nombreux tableaux hauts en couleur. Tous les éléments d'une ambiance festive étaient réunis avec des scènes pleines d'humour qui entraînaient avec engouement les convives à participer aux vocalises. La gastronomie était également au rendez-vous.

Bravo à tous les artistes !





Interview du mois : l'association « Culture et Loisirs » par sa Présidente Sandrine BERBEZY, Marie GONINET et Jacques TAUVERON

Sandrine, votre association existe depuis longtemps, depuis combien de temps exactement ?

L'association a été enregistrée à la préfecture le 3 avril 1980, ça fait donc 42 ans qu'elle existe !

Marie, « Culture et Loisirs » ce sont des activités sportives aussi : peux-tu m'en parler ?

Oui, ce sont des activités physiques, corporelles et de détente. On propose du pilate, de la gym d'entretien, du yoga, de la randonnée et du running. Nous n'utilisons pas le mot « sport » dans le nom de notre association car nous ne proposons pas de compétition et ne sommes pas rattachés à des fédérations.

Vous proposez des activités de loisirs et culturelles dont le tout nouveau « atelier théâtre pour enfants » depuis 2021

Oui, nous proposons un atelier « Chant'à Chanat », un atelier « arts créatifs », un « club d'œnologie », un « club photos », un « club lecture », et, effectivement depuis septembre 2021, un « atelier de théâtre » spécialement ouvert pour les enfants. À l'initiative de notre secrétaire Yves ARNAUD, Isabelle SAVARY, déjà cheffe de chœur de « Chant' a Chanat », s'est proposée pour animer cette section. Il n'y avait que 7 enfants inscrits cette année et nous espérons pouvoir augmenter les effectifs l'année prochaine.

Au regard du nombre d'enfants, pensez-vous reconduire l'année prochaine ?

Tout à fait, c'est notre souhait, nous voulons maintenir cet atelier et pour cela nous devons avoir minimum 10 inscriptions. C'est justement l'occasion de faire savoir qu'elle existe ! Si des parents sont intéressés, il ne faut pas hésiter à nous écrire : chanatculo@gmail.com

Jacques, tu es à l'initiative du concert de la Saint Patrick, peux-tu nous dire en quelques mots ce que nous réserve cette soirée ?

Oui, ce concert aura lieu jeudi 17 mars à 20h00 à la Salesse dans une ambiance celtique à l'irlandaise ! Il est donné par le groupe « Melting Potes Music » avec la collaboration de l'atelier « Chant'à Chanat ».

Après concertation avec les membres du bureau de notre association, nous avons décidé de verser les bénéfices de cette soirée à l'attention des réfugiés de la guerre en Ukraine.

